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ACTA Nº 16 
 
 

 
------ Aos dezasseis dias do mês de Setembro do ano de dois mil e nove, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e vinte minutos com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------- 
------ Ponto Um…. Expediente. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Dois…Diversos. ------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia, à excepção do Vogal João Lopes da Rosa o qual se 
encontrava no gozo de férias. ------------------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------A pedido do Presidente, o Secretário procedeu à leitura da acta da reunião anterior, a 
qual foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto 
“Expediente”. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Mail recebido da Reinserção Social de Abrantes sem referência e datado de 

26/08/2009, registado nestes serviços com o nº 381 em 27/08/2009. --------------------- 
ASSUNTO: Tarefas a Favor da Comunidade – Manuel Casimiro Bruno 
(trabalho comunitário). ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou a referida proposta, deliberando por unanimidade aceitar 
a proposta efectuada, ficando estabelecido respeitar o conteúdo da mesma. Assim, o 
trabalho a efectuar pelo Manuel Casimiro Bruno, iria ser realizado nas obras de 
requalificação do Bairro Frederico Ulriche, com o horário estabelecido pela 
respectiva Instituição de Reinserção Social, sendo de três horas por dia e dois dias 
por semana não ultrapassando a totalidade de sessenta horas. ----------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo da ADC/FE – Associação Desportiva 
Cidade Ferroviária do Entroncamento, sem referência e datado de 25/08/2009, 
registado nestes serviços com o nº 382, em 27/08/2009. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Apoio para inscrição de equipas de Futebol na AFS. ------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, deliberando por unanimidade comparticipar 
com a importância de 250,00€ (duzentos e cinquenta euros), já com o IVA incluído, 
destinando-se a referida importância, às inscrições das equipas de futebol, ao abrigo 
da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 
de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------------------------ 

 Ofício vindo da empresa LASER SITE, Comércio e Serviços Gráficos Ldª. sem  
referência e datado de 27/08/2009, registado nestes serviços com o nº 384, em 
27/08/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Orçamento para Placa Acrílica decorada a vinil com quatro 
distanciadores. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o referido orçamento, deliberando por unanimidade a 
aceitação e formalização do orçamento, em virtude de ser já do conhecimento dos 
mesmos  em tempo oportuno. ------------------------------------------------------------------ 
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 Fax recepcionado nestes serviços, vindo da Empresa JCE – Sociedade de 
Construção Civil e Obras Públicas, Lda. com a referência EM2107/2009 e datado 
de 21/07/2009, registado nestes serviços com o nº 388, em 31/08/2009. ---------------- 
ASSUNTO: Colocação de Luminárias, no Edifício da Sede da Freguesia 1º Piso  
------ O executivo tomou conhecimento e aprovou por unanimidade a alteração ao 
anterior orçamento, ao qual foi acrescido mais cinco luminárias colocadas no hall do 
primeiro andar da Sede de Freguesia, no total de 442,00€ (quatrocentos e quarenta e 
dois euros). Ficando assim o orçamento corrigido na importância de 12.172,68€ 
(doze mil cento e setenta e dois euros e sessenta e oito cêntimos) por executar. -------- 

 Ofício vindo do Restaurante “Terminal”, sem referência e sem data, registado 
nestes serviços com o nº 389, em 01/09/2009. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: Proposta de orçamento para o fornecimento de um Porto de Honra 
a servir no dia 05/09/2009, (inauguração da Sede de Freguesia), para duzentas 
pessoas no valor unitário de 5,00€ (cinco euros), totalizando assim o valor de 1 
000,00€ (mil euros). ----------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, aceitar a 
referida proposta. -------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo Agrupamento Alpha, sem referência e 
sem data, registado nestes serviços com o nº 399, em 07/09/2009. ----------------------- 
ASSUNTO: Convocatória para o dia 08/09/2009, pelas 18h00, na Biblioteca da 
Escola Sede – Ordem de Trabalhos anexa. ------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que iria estar 
presente. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da Escola Secundária c/ 3º Ciclo do 
Entroncamento, com a referência 000929 e datado de 03/09/2009, registado com o 
nº 400, em 07/09/2009. -------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para o dia 11 de Setembro, pelas 18h00, endereçado ao 
Presidente da Junta de Freguesia, a fim de estar presente na cerimónia da 
entrega de diplomas para os alunos que obtiveram melhor classificação final, 
“Dia do Diploma”. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado, que iria estar 
presente na referida cerimónia.----------------------------------------------------------------- 
Fax recebido do CLAC – Clube de Lazer Aventura e Competição, sem referência 
e datado de 07/07/2009, registado nestes serviços com o nº 401, em 07/09/2009. ----- 
ASSUNTO: Pedido de autorização para uso da Sala de Reuniões da Junta de 
Freguesia, no dia 17/09/2009, pelas 21h30 (reunião da secção de Atletismo). ------ 
------ O executivo analisou o conteúdo do fax acima mencionado, concordando com a 
cedência da Sala, no entanto deliberou por unanimidade, que fosse oficiado à referida 
Associação, informando a mesma sobre o valor do custo à hora do referido aluguer, 
em virtude de ser coincidente com o horário nocturno, o qual é de 12,00€ (doze 
euros) hora. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do “Motoclube os Fenómenos Entroncamento”, sem referência 
e datado de 08/09/2009, registado nestes serviços com o nº 403, em 08/09/2009. ----- 
ASSUNTO: Manifesto de Agradecimento pela comparticipação na compra dos 
brindes a serem oferecidos na 5ª Concentração. – Convite a fim do Presidente e 
esposa estarem presentes no almoço a realizar no dia 20/09/2009, (Domingo), 
pelas 13h00. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
formulado e o Presidente informou os presentes que iria estar presente no referido 
almoço de confraternização. -------------------------------------------------------------------- 

   Ofício vindo da “Direcção do Clube Columbófilo Asas do Entroncamento”, sem 
referência e sem data, registado nestes serviços com o nº 408, em 09/09/2009. -------- 
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ASSUNTO: Convite a fim do Presidente estar presente na Cerimónia de 
Entrega dos prémios da campanha de 2009, a realizar no dia 26/09/2009, pelas 
17h00 na Sede do Clube. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou que iria estar 
presente no referido evento. -------------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da “Associação Voluntariado e Acção Social do Entroncamento”, 
sem referência e datado de 08/09/2009, registado nestes serviços com o nº 409 em 
09/09/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Apresentação de intenção de celebrar um Acordo de Colaboração 
com a Junta de Freguesia, visando a implementação de um Projecto de 
Voluntariado com o objectivo geral “ajuda à facilitação do acesso dos cidadãos 
aos Serviços Públicos” – Anexo Projecto de acordo. ------------------------------------ 
------ O executivo analisou o conteúdo do referido ofício, tendo deliberado por 
unanimidade, que fosse oficiado à referida Associação, informando a mesma sobre a 
necessidade de uma reunião conjunta a marcar oportunamente, a fim de poderem 
chegar a um consenso, sobre o Projecto de Voluntariado e seus objectivos gerais. ---- 

    Ofício recebido da Associação de Voluntariado e Acção Social do 
Entroncamento, sem referência e datado de 08/09/2009, registado nestes serviços 
com o nº 410, em 09/09/2009. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Envio do Plano de Acção e Orçamento para o ano de 2010. ----------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício vindo do Grupo Ferroviário Dadores de Sangue “SANGFER”, sem 
referência e sem data, registado nestes serviços com o nº 411, em 10/09/2009. -------- 
ASSUNTO: Convite para o Presidente estar presente no XV Aniversário do 
Grupo, o qual se irá realizar no dia 03/10/2009, no Pavilhão Desportivo do 
Entroncamento. Anexo: Descrição do Programa. --------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento sobre o convite formulado, tendo sido 
deliberado que iriam estar presentes o Presidente e o Secretário, respectivamente, no 
referido evento. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Comissão de Festividades Da Igreja de Nossa Senhora de 
Fátima do Entroncamento, sem referência e datado de 10/09/2009, registado com o 
nº 416, em 11/09/2009. -------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Torneio Desportivo (sueca) – 10º Aniversário da Paróquia de Nossa 
Senhora de Fátima – Pedido de Troféus ou Taças, para as equipas vencedoras. – 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com a importância de 50,00€ (cinquenta euros), já com o IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela 
Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------ 

 Mail recepcionado do Centro de Novas Oportunidades Gustave Eiffel, recebido no 
dia 14/09/2009 e registado nestes serviços com o nº 420, em 14/09/2009. -------------- 
ASSUNTO: Pedido de reunião conjunta, a fim de poderem apresentar Projecto 
bem como averiguar interesse e disponibilidade da Junta de Freguesia para 
uma possível parceria e assim, a possibilidade de expandir serviços na área da 
freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade e, depois 
de averiguada a disponibilidade de todos os membros do executivo, fosse oficiado à 
respectiva entidade responsável sobre o dia e hora respectivamente, para uma reunião 
conjunta. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício sem referência e sem data, vindo da Empresa COMPETIR “ FORMAÇÃO 
E SERVIÇOS LDª.”. --------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: ALUGUER DE ESPAÇO PARA FORMAÇÃO. ------------------------ 
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------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado agendar reunião conjunta 
com dia e hora a marcar oportunamente. ----------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Associação Desportiva Cidade Ferroviária, datado de 
15/09/2009, registado nestes serviços com o nº 423, em 16/09/2009. -------------------- 
ASSUNTO: Apresentação da Equipa de Seniores da ADCFE Ferroviários na 
disputa do Troféu “VIRGÍLIO MENDES”, a realizar no dia 20/09/2009, pelas 
16h00, no Campo Relvado nº 1 do Complexo Desportivo do Bonito. ---------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recepcionado no dia 16/09/2009, vindo do Jornal “O RIACHENSE”, registado 
nestes serviços com o nº 424, em 16/09/2009. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: Solicitar colaboração da Junta de Freguesia de Nossa Senhora de 
FÁTIMA, com o referido Jornal, de forma a manterem-se actualizados sobre a 
vida do Entroncamento. ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade que em 
próximos eventos, ou quaisquer notícias que merecessem informação, os mesmos 
viriam a ser contactados, para respectiva publicitação. ------------------------------------- 

 Ofício recebido da Secção de Pesca do Grupo Recreativo 1º de Outubro de 1911 
– PARAFUSO, sem referência e sem data, registado nestes serviços com o nº 425, 
em 16/09/2009. ----------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Inserido no Plano de Actividades de 2009, realização de provas de 
Pesca Desportiva: Dia 19/09/2009, Barragem do Bonito das 12h30m às 17h30m 
– Pedido de Troféu ou Taça. ----------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento sobre o pedido formulado e deliberou por 
unanimidade comparticipar com a importância de 35,00€ (trinta e cinco euros), já 
com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------- 

 Ofício recebido de um munícipe de nome: João António Peres Pereira, Anexo: 
carta enviada à Câmara Municipal do Entroncamento, com conhecimento à 
Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima. --------------------------------------- 
ASSUNTO: Entulho depositado à entrada do viaduto sobre a A23 (estaleiro da 
Câmara Municipal do Entroncamento). --------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou detalhadamente o conteúdo do ofício endereçado pelo 
referido munícipe, bem como o ofício endereçado pelo mesmo à Câmara Municipal 
do Entroncamento, tendo o Presidente tomado a palavra a fim de elucidar os 
presentes sobre o assunto em causa, dizendo ter conhecimento que efectivamente o 
referido entulho existia no referido local, lamentando a situação afirmando mesmo 
que, com a aproximação do inverno a situação se iria agravar, pois iria alagar as 
habitações existentes junto ao mencionado viaduto. ---------------------------------------- 
------ O Secretário tomou a palavra manifestando o seu desagrado, referindo-se a um 
dos parágrafos, onde o referido munícipe se referia que, “aquando das primeiras 
alterações feitas no referido terreno pelo construtor da Firma “Canfol”, e com a 
chegada do Inverno, surgiram graves problemas com as águas das chuvas que, 
misturadas com o barro da terra ali colocada, invadiram a propriedade anexa 
inundando-a com lama em cerca de 50%”.  Assim, perante a referida situação  
considerou o mesmo ter sido um abuso gratuito por parte do referido construtor, 
alvitrando que deveria ser oficiado à Câmara Municipal, responsabilizando a mesma 
pela situação existente, cabendo à referida edilidade tomar as medidas necessárias o 
mais célere possível a fim de por termo à situação existente. ------------------------------ 
------ Por fim passou-se ao Segundo e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente iniciou a sua intervenção informando os presentes, sobre a 
aquisição de um “Mupy”, (a ser colocado no terreno envolvente à Sede da 
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Freguesia, para publicitação de Editais e informações diversas aos Munícipes), o 
mesmo  disse  ter-se  deslocado  a Leiria, a fim de  adquirir  o mesmo  pelo  valor   de  
1 200,00€ (mil e duzentos euros). ------------------------------------------------------------- 
------ Em seguida informou também os presentes sobre os últimos documentos que 
tinham sido entregues na Delegação Sub-Regional do Vale do Tejo em Torres Novas 
a fim de sermos ressarcidos da importância de 11.971,20€ (onze mil novecentos e 
setenta e um euros e vinte cêntimos) a que temos direito por parte da CCDRLVT 
Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo e 
destinados à obra da Sede da Freguesia. ------------------------------------------------------
------ O Tesoureiro informou que se encontravam por liquidar os trabalhos a mais no 
valor de 10.453,82€ (dez mil quatrocentos e cinquenta e três euros e oitenta e dois 
cêntimos), bem como as luminárias no valor de 12.172,68€ (doze mil cento e setenta 
e dois euros e sessenta e oito cêntimos). Concluiu que os valores acima referidos, 
seriam liquidados após a conclusão total dos trabalhos que se encontravam por 
regularizar. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou novamente a palavra informando estar previsto o dia 
dezassete para a recolocação do telefone e respectiva Internet, nas novas instalações. 
------ Assim, a partir da referida data retirar-se-ia o restante material das instalações 
antigas e proceder-se-ia à entrega das chaves, pedindo-se de imediato o cancelamento 
do fornecimento da água e da energia eléctrica. --------------------------------------------- 
------ O Secretário tomou a palavra questionando o Presidente sobre os arruamentos 
do Bairro Social “Frederico Ulriche”, pois os mesmos estavam previstos e, até à 
presente data nada tinha sido feito. O Presidente concluiu que os respectivos 
arruamentos estavam previstos e inseridos na requalificação da freguesia. -------------- 
------ Continuando a sua intervenção, o Secretário manifestou o seu voto de 
confiança, para que no próximo mandato a situação relacionada com as Instalações 
para Polícia de Segurança Pública fosse solucionada. -------------------------------------- 
------ Terminou a sua intervenção dizendo que gostaria de ver concretizado o 
“Projecto de Requalificação do Bonito”, a fim dos moradores da nossa cidade não 
terem de se deslocar aos concelhos vizinhos para poderem desfrutar de um pouco de 
lazer. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e vinte minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de 
lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato 
Cardoso Garcia Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ---------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
 

 


